

DATOS PERSONALES

Apellidos	Ayala Sánchez		Nombre	Alberto
Núm. identificación del investigador	Researcher ID			
	Código Orcid		0000-0003-4380-1441	
Categoría profesional	Profesor Sustituto Interino			
Departamento	Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social			
Área de conocimiento	Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social			
Centro de adscripción	Facultad de Ciencias del Trabajo			
Campus/Sede	Cádiz			
Dirección	C/ Enrique Villegas Vélez, n.º 1; 11002 Cádiz			
Correo electrónico	alberto.ayala@uca.es			
Teléfono		Despacho	34 956 037024	

FORMACIÓN ACADÉMICA

Licenciatura/Grado/Máster Oficial/Doctorado	Universidad	Año
Licenciado en Derecho	Universidad de Extremadura	1989
Máster en Mediación	Universidad de Cádiz	2014
Doctorado en Ciencias Sociales y Jurídicas	Universidad de Cádiz	2020

RESUMEN LIBRE DEL CURRÍCULUM DOCENTE, INVESTIGADOR Y/O PROFESIONAL

Tras ejercer como abogado durante diecisiete años en los distintos órdenes jurisdiccionales e impartir más de ochenta cursos encuadrados en la Formación Profesional para el Empleo (antes Formación Profesional Ocupacional), relacionados todos ellos, directa o indirectamente, con el Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, Derecho Administrativo, Derecho Tributario, Derecho Penal, Derecho Constitucional, Derecho Mercantil, Comercio Exterior y Gestión y Dirección de Recursos Humanos; me incorporo al Departamento de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social (UCA) en el año 2011.

Desde el citado año imparto las materias propias del Área del Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social en los Grados siguientes:

- Relaciones Laborales y Recursos Humanos
- Derecho
- Administración y Dirección de Empresas
- Finanzas y Contabilidad

De la misma manera, he participado como docente en el Máster en Mediación (Título oficial) y en el Máster en Trabajo Social Forense (Título propio). Además, realicé labores de coordinación y docencia en el Experto de Seguridad Social (Título propio).

PUBLICACIONES MÁS RELEVANTES

AYALA SÁNCHEZ, A., *Una aproximación al despido disciplinario desde la óptica de los deberes laborales*, Laborum, Murcia, 2021.

AYALA SÁNCHEZ, A., <<La proyección de la doctrina iuslaboralista en las resoluciones jurisdiccionales. Tics y nuevas o no tan nuevas relaciones laborales: de manera particular el caso de los *riders*>>, en CERVILLA GARZÓN, M.^a J., JOVER RAMÍREZ, C. y RODRÍGUEZ TIRADO, A. M.^a, *Jurisprudencia y doctrina: ¿un matrimonio de conveniencia?*, Thomson Reuters Aranzadi, Cizur Menor (Pamplona), 2020.

AYALA SÁNCHEZ, A., <<A propósito de la reciente sentencia del Tribunal Supremo de 25 de septiembre de 2020: la relación laboral en difícil equilibrio sobre dos ruedas>>, *Revista de Estudios Jurídicos y Criminológicos*, núm. 2, 2020.

AYALA SÁNCHEZ, A., <<Incidencias jurídico civiles, mercantiles y laborales relativas al devenir de un negocio>>, en BERTRÁN GIRÓN, M.^a (Directora), *Materiales prácticos para el grado de Derecho* (con propuesta de resolución), Atelier, Barcelona, 2018.

AYALA SÁNCHEZ, A., <<La avaricia rompe el saco: algunos aspectos sobre el despido disciplinario y otras cuestiones colaterales>>, en BERTRÁN GIRÓN, M.^a (Directora), *Materiales prácticos para el grado de Derecho* (con propuesta de resolución), Atelier, Barcelona, 2018.

AYALA SÁNCHEZ, A., <<Breve estudio jurisprudencial sobre la transgresión de la buena fe contractual como causa de despido disciplinario>>, en SÁNCHEZ-RODAS NAVARRO, C. y GARRIDO PÉREZ, E. (Directoras), *El derecho del trabajo y la Seguridad Social en la encruzijada: retos para la disciplina laboral*, Laborum, Murcia, 2015.

AYALA SÁNCHEZ, A., <<El despido disciplinario como objeto de conciliación-mediación>>, en LUISE, D. y MORELLI, M. (Coordinadores), *Voci dal X Congresso Mondiale di Mediazione. Una via versa cultura della pace e la coesione sociale*, Editrice Zona, Lavagna (Génova), 2015.

AYALA SÁNCHEZ, A. y BERNAL SANTAMARÍA, F., <<Prácticas no laborales: la nueva esclavitud del siglo XXI en las relaciones laborales>>, en MONEREO PÉREZ, J. L., (Coordinador), *Retos del Derecho del Trabajo frente al desempleo juvenil*, XXXIII Jornadas Universitarias Andaluzas de Derecho del Trabajo y Relaciones Laborales, Consejo Andaluz de Relaciones Laborales, Sevilla, 2014.

LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN

Hasta la fecha las principales líneas de investigación de manera directa o incidental, se han circunscrito a las siguientes materias:

- Relación individual del trabajo. Configuración de la relación jurídica laboral, su naturaleza jurídica, vicisitudes y extinción.
- Seguridad Social: prestaciones.
- Tutela de los Derechos Laborales.